

PSOE (R) Y PSP DECIDEN HOY SI ASISTIRAN A LAS REUNIONES DE "COORDINACION"

■ Calvo Serer, Tamames y Beneyto, en USA

MADRID. Rafael Calvo Serer, José Vidal Beneyto y Ramón Tamames llegaron ayer a Estados Unidos, invitados por diferentes instituciones norteamericanas. Hoy han visitado el Congreso y el Senado y han mantenido conversaciones en Capitol Hill con sus senadores y congresistas interesados en los problemas españoles y en el proceso de democratización de España.

Según han declarado en una conferencia de prensa celebrada esta tarde en su hotel, "Estados Unidos debe saber lo que sucede en España, no sólo desde la perspectiva del gobierno, sino también de la oposición. Nuestra visita de hoy es una más de las que llevamos haciendo desde hace más de dos años y que nos proponemos, además, intensificar. Pensamos que es deseable y posible que estos contac-

tos se prosigan en España, y esperamos que un grupo de representantes y senadores visite nuestro país en fecha próxima".

Añadieron: "no hemos venido a pedir nada, pues la transformación democrática de España es sólo asunto de los españoles, sino a informar a los hombres políticos más significativos de los Estados Unidos de la realidad española".

Mañana participarán en un acto en la Smithsonian Institution, dentro del marco de la organización oficial del bicentenario de los U.S.A., en la que Calvo Serer actuará como ponente.

Por la tarde, en Nueva York, en el Council For Foreign Relations, donde intervinieron el Rey en junio, y ayer el ministro español de Asuntos Exteriores, pronunciarán, en

sesión cerrada, sendas conferencias sobre la situación española ante una audiencia formada por políticos, diplomáticos y hombres de negocios norteamericanos.

MADRID, 30. (Europa Press). - Mañana viernes se reunirá el comité ejecutivo del Partido Socialista Obrero Español, (P.S.O.E.), sector renovado de Felipe González, y el sábado y domingo lo hará el comité nacional.

Se da extraordinaria importancia a la reunión del comité ejecutivo de mañana ya que en ella se tomará una decisión respecto a la asistencia de representantes del partido a las reuniones de Coordinación Democrática (C.D.). Se desconoce si, caso de acordarse el no asistir, ello supondría la salida del partido del citado organismo unitario con cuya

línea política el PSOE ha demostrado su acuerdo recientemente.

El motivo de esta situación -el PSOE no ha asistido a las dos últimas reuniones del ejecutivo de Coordinación Democrática- se debe fundamentalmente a unas declaraciones de Antonio García Trevijano sobre la actuación del PSOE, el partido Socialista Popular (P.S.P.) e Izquierda Democrática (I.D.) en el seno de Coordinación. Posteriormente, Enrique Múgica y los representantes del PSOE y UGT abandonaron una reunión de Coordinación Democrática tras una intervención del señor García Trevijano.

El P.S.P. decidirá hoy o mañana su asistencia o no a las reuniones de C.D. (Precisamente para mañana este organismo unitario ha convocado una reunión de su comité ejecutivo).